

# Kronologi Ponsel Selebgram Vilmei Dicuri Karyawan Sendiri hingga Abang Ojol Jadi Korban Fitnah

Category: News, Trend

written by Redaksi | 24/01/2025



**ORINews.id** – Viral di media sosial drama hilangnya ponsel selebgram Vilmei. Gegara kejadian itu, abang ojek menjadi korbannya, kok bisa?

Kabar hilangnya ponsel Vilmei menjadi buah bibir di X. Banyak netizen meminta pertanggung jawaban kepada kekasih Willie Salim itu atas apa yang diperbuat akibat kontennya.

Ya, usai membuat postingan tentang kehilangan ponsel, abang ojek kena 'suspend' dan itu artinya dia tidak bisa mencari rezeki. Netizen pun menuntut TikToker ini untuk mencari driver tersebut dan mengembalikan reputasinya ke semula.

Bagaimana cerita lengkap drama HP Vilmei ini? Berikut ulasannya.

# Kronologi Lengkap HP Vilmei Dicuri Karyawan Sendiri

Drama ini dimulai dengan Vilmei membuat unggahan Instatory, menuduh seorang driver ojek diduga membawa kabur ponsel miliknya. Modus yang dilakukan menukar HP dengan power bank.

“Paket berisi HP diduga ditukar oleh driver. Sudah email dan upaya lainnya, namun belum ada jawaban,” tulis Vilmei di unggahan tersebut, dikutip Jumat (24/1/2025).

Unggahan tersebut diduga dibagikan Vilmei pada 20 Januari 2025. Diketahui juga bahwa Vilmei sudah membuat laporan ke aplikasi atas tindakan driver tersebut.

Sampai akhirnya akun driver kena ‘suspend’ yang artinya tidak bisa digunakan dalam kurun waktu tertentu.

Singkat cerita, keesokan harinya Vilmei membuat konten TikTok yang menyebut bahwa HP yang hilang itu dicuri karyawan sendiri dan digadaikan.

Jadi, dugaan sebelumnya kalau HP diambil driver ojek tidak benar. Kemudian, Vilmei fokus pada pencarian karyawan yang menghilang setelah menggadaikan ponselnya.

Menurut Vilmei, ponsel yang hilang itu berisi data penting, termasuk sejumlah uang miliknya. Sebab, di ponsel tersebut tersambung ke akun TikTok-nya, akun Shopee, dan ada saldo.

“HP itu penting, karena ada data-data aku, ada akun-akun aku, TikTok, Shopee, dan ada uang aku. Jadi, harus diambil HP-nya (dari tempat gadai),”kata Vilmei.

Setelah gagal membawa pulang ponsel di tempat gadai, Vilmei pun mencoba mencari si karyawan ke kost-nya. Namun, sosok yang dicari tidak ada.

Di momen ini, muncul seorang pria yang diduga penjaga kost. Di

situlah Vilmei tahu bahwa driver ojek yang dituduh membawa kabur HP-nya kena 'suspend'. Lalu, dia pun baru tahu kalau driver itu menuntut si karyawan karena kena 'suspend'.

Diceritakan juga bagaimana kronologi sebenarnya bahwa karyawan Vilmei yang mengatur semua tindak kejahatan ini.

"Abangnya sudah datang ke sini nuntut dia (karyawan)?" tanya Vilmei. "Iya, tapi yang bersangkutan sudah nggak ada," jawab si pria bertopi.

"Jadi, drivernya difitnah sama dia (karyawan)," kata Vilmei.

"Jadi, dia (karyawan) ngirim barang, terus juga dilaporin karena barangnya di orderan itu HP, cuma pas dicek ternyata powerbank dan si karyawan yang bilang anggap saja HP. Paket diantar ke Galaxy, cuma di Galaxy fiktif, karena nggak ketemu sama yang nerima," papar si pria.

Sampai pada akhirnya si karyawan yang dicari ditemukan. Bagaimana ceritanya? Simak terus sampai selesai.

## **Karyawan Vilmei Ditemukan dan Minta Maaf**

Sampai akhirnya drama ini berujung pada si karyawan ditemukan. Video memperlihatkan Vilmei duduk menghadap si karyawan, lalu terjadi pembicaraan di antara keduanya.

HP yang hilang telah dikembalikan ke Vilmei. "Jadi, masalahnya kami anggap selesai," kata Vilmei.

Di kesempatan itu juga Vilmei dan karyawan meminta maaf kepada driver ojek online yang sudah kena imbas dari drama ini.

Karyawan yang mencuri HP pun diberhentikan dari pekerjaannya di tim Vilmei.

Saat ini Vilmei sedang mencari driver ojek online yang dirugikan ulah dia dan karyawannya.

# Netizen Desak Vilmei Bantu Driver Ojol yang Difitnah

Kasus ini viral di media sosial. Setelah mengikuti runtutan kejadian, netizen pun mendesak agar Vilmei mencari driver ojol tersebut dan memperbaiki kehidupannya yang sudah dirusak oleh Vilmei.

“Lah minta maaf doang? Padahal taruhan pekerjaan driver. Bentuk-bentuk manusia kek Vilmei ini yang paling gua benci,” kata @rock\*\*\*.

“Waduh, parah banget langsung nuduh gitu. Kalau dituntut pun si Vilmei kena nih. Mau minta maaf pun nama orang dia rusak karena nuduh gitu,” ujar @luc\*\*\*.

“Dih terus apa kompensasi yang diberikan ke driver ojolnya? Sudah masuk pencemaran nama baik, lho, apalagi wajah drivernya terpampang nyata,” ungkap @moch\*\*\*.

“Vilmei, ini namanya lu matiin rezeki orang. Mikir! Itu bapaknya sudah gak bisa narik ojek online lagi karena kebodohanmu. Mana mukanya gak disensor, sedangkan pelaku mukanya malah disensor,” kata @mkj\*\*\*.

Demikian penjelasan mengenai kronologi lengkap hilangnya HP Vilmei yang ternyata dicuri karyawan sendiri dan merugikan seorang driver ojek online.[]